

MUROS

ENTRE

DISEÑO Y ARQUITECTURA

REFORMA
Marzo del 2013
twitter: @refEntremuros

NÚMERO 199
¡ SÓLO PARA SUSCRIPTORES !



28» ISLA DE FUEGO

Sofisticados ambientes enriquecen una casa ubicada en Cancún

DANIEL ÁLVAREZ PÁG. 70»

Para este creativo no existen Mozarts en la arquitectura

FAENA ALEPH PÁG. 76»

Norman Foster crea su primera propuesta residencial en Argentina

COLORES PRIMARIOS

VIBRANTES MATICES

QUE DAN VIDA

Alejandra A. Reyes

Los colores primarios ofrecen un atractivo caudal de estímulos que enriquecen las atmósferas. El **rojo**, el **azul** y el **amarillo** tienen la capacidad de darle vida a nuevos matices, por lo que son un referente indiscutible en el diseño y la arquitectura.

Su vibrante presencia produce ambientes alegres y llenos de energía, y por ello es común encontrarlos en superficies diseñadas especialmente para niños. No obstante, cuando uno de ellos es protagonista y los otros dos se convierten en acentos se consiguen ambientes originales en cualquier espacio.

Como parte de un ejercicio creativo, diferentes arquitectos y diseñadores realizaron propuestas basadas en el uso de estos tonos básicos. Asimismo, compartieron su punto de vista sobre los secretos que pueden hacer de estos matices un escenario sofisticado en los que destaca la fusión de accesorios, muros pintados y mobiliario.



FOTOGALERÍA
REFORMA.COM

COLORES PRIMARIOS

> GABRIEL SALAZAR



SUTIL COLORIDO



> Los muebles claros evitan la saturación de los espacios.



> Delicados detalles en rojo complementan los cojines del sillón.

Por sus vibrantes características, cuando los colores primarios se encuentran en un espacio producen una sensación dinámica que, la mayoría de las veces, se asocia con superficies dedicadas al entretenimiento infantil. Por ello, cuando el arquitecto Gabriel Salazar los empleó en el diseño de una sala procuró modernizar los matices.

"Utilicé tonalidades más contemporáneas, en el caso del rojo uno más quemado, para el azul uno más grisáceo y para el amarillo uno con rojo para no hacerlo tan ácido", explicó el también representante del despacho Uso Arquitectura.

De esta manera, el creativo evitó caer en clichés y le dio calidez a la superficie. Para ello empleó un tapete y velas en rojo, así como cojines con motivos en este matiz.

Un azul grisáceo destaca en el muro y algunos toques de semillas amarillas complementan unos bowls y brindan un detalle sutil. Para enriquecer la composición empleó fotografías en blanco y negro.

A decir de Gabriel, cuando se planea el uso de este tríocromático, es recomendable que sea en lugares de convivencia, como la cocina o el salón de juegos. En tanto, si se quiere utilizar en áreas de descanso, es preferible emplearlos con mesura y no todos al mismo tiempo.



> El arquitecto Gabriel Salazar.

EL TOQUE FINAL

Para complementar este tipo de diseños pueden usarse accesorios que no estén recubiertos de otras acabados y, así, evitar que compitan con los colores primarios. En este caso, se puede optar por detalles en acero, vidrio o madera.

Al combinarlos con tonalidades como los grises fríos, se contrasta su brillo y se obtienen resultados atractivos. No obstante, si se mezclan con blanco o negro el contraste será mayor y se logrará un impacto más fuerte en la propuesta.

El vigor y la fuerza podrán describir la personalidad de quien ocupa un espacio enmarcado por esta terna colorida.

"Será un usuario lleno de energía, que no se conforme con los muros

Detalles propios

De acuerdo con Gabriel Salazar, los espacios con estos matices pueden asociarse con diferentes elementos.

> OBRA DE ARTE

Fotografías en blanco y negro o abstracciones gráficas en colores primarios, como un Mondrian.

> MÚSICA

Un playlist con canciones de los ochenta.

> BEBIDA

Agua con gas o leche fría, ambas servidas en un vaso transparente y de líneas simples.

pinados sólo de color blanco y que no tenga miedo a los colores brillantes. Su edad puede ser desde los 5 a los 25 años. En tradó más en años, seguro buscará más sofisticación con colores saturados y más oscuros", añadió.

Agradecimiento: Tienda Móviles
Altevista